

KIM

Keseruan Pertandingan Final Voli, Satgas TMMMD bersama Pemuda Kartar Desa Penambangan

Achmad Sarjono - SIDOARJO.KIM.WEB.ID

Jun 4, 2024 - 21:21



SIDOARJO - Keberagaman usia dan semangat gotong royong mewarnai pertandingan final voli yang digelar oleh Satgas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-120 Kodim 0816/Sidoarjo bersama pemuda Karang Taruna Desa Penambangan. Pertandingan yang berlangsung meriah ini berhasil menarik perhatian masyarakat setempat, mulai dari anak-anak hingga orang tua, yang datang berbondong-bondong untuk menyaksikan dan meramaikan acara tersebut. Selasa (4/6/2024).

Pertandingan final voli ini bukan hanya sekadar ajang olahraga, tetapi juga menjadi simbol kebersamaan antara TNI dan masyarakat desa. Sejak dimulainya TMMD, berbagai kegiatan pembangunan dan sosial telah melibatkan partisipasi aktif warga, dan pertandingan voli ini menjadi puncak dari serangkaian kegiatan positif tersebut.

Sejak awal pertandingan, kedua tim menunjukkan semangat yang luar biasa. Sorak sorai dan dukungan dari penonton menambah semarak suasana. Tidak hanya teknik bermain yang apik, tetapi juga kekompakan dan sportivitas yang ditunjukkan oleh para pemain mendapat apresiasi dari semua yang hadir.

Komandan Kodim 0816/Sidoarjo, Letkol Inf Guntung Dwi Prasetyo menyampaikan rasa bangganya terhadap semangat kebersamaan dan kekompakan yang ditunjukkan oleh pemuda Karang Taruna Desa Penambangan dan anggota Satgas TMMD. "Ini adalah wujud nyata dari sinergi antara TNI dan masyarakat dalam membangun desa. Semoga semangat kebersamaan ini terus terjaga dan semakin mempererat tali silaturahmi di antara kita," ujarnya.

Sementara itu, salah satu pemuda Desa Penambangan, Novan (22), mengungkapkan kegembiraannya bisa berpartisipasi dalam acara ini. "Selain menambah pengalaman bermain voli, kami juga merasa lebih dekat dengan bapak-bapak TNI. Semoga kegiatan seperti ini bisa sering diadakan karena sangat bermanfaat bagi kami," tuturnya.

Tidak ketinggalan, para ibu-ibu desa yang turut hadir memberikan dukungan dengan membawa berbagai makanan ringan untuk dinikmati bersama. Keceriaan dan kebersamaan semakin terasa ketika para penonton ikut berjoget mengikuti alunan musik yang diputar selama pertandingan.

Kegiatan ini diakhiri dengan pemberian hadiah dan penghargaan kepada tim pemenang, serta ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah berpartisipasi. Dengan berakhirnya kegiatan ini, diharapkan semangat kebersamaan dan gotong royong yang telah terjalin dapat terus berlanjut dalam kehidupan sehari-hari masyarakat Desa Penambangan.

Pertandingan voli ini membuktikan bahwa kebersamaan dan semangat positif mampu menciptakan suasana yang harmonis dan penuh kegembiraan, menjadikan Desa Penambangan sebagai contoh nyata dari semangat persatuan dan gotong royong.